

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

Y AHORA, ¡A POR EL DE ESPAÑA!

- Noticias -

Publicado el Martes 8 de diciembre de 2009

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El jueves, 10 de diciembre, salen nuestros cuatro conjuntos del A para el Campeonato de España de Conjuntos de Valladolid. Chicas, ¡pasadlo bien y... a por todas!

Este fin de semana se celebra en Valladolid el Campeonato de España de Conjuntos.

Nuestro Club lleva un conjunto alevín, otro infantil, otro júnior y otro sénior. Es el club andaluz con más representación puesto que todos los conjuntos se clasificaron en la fase autonómica. Del resto de España no habrá muchos clubes con tanta presencia.

Chicas, ¡os deseamos mucha suerte!

¡Disfrutad el momento!

¡Es todo un honor estar ahí!

¡Plantaos en el tapiz y sentid la música: el pabellón será vuestro!

¡A por todas!